



Bisa Komunikasi dengan Pemprov

Pesan Wali Kota untuk Sekda Baru

JOGJA, Radar Jogja - Apa harapan Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti pada Sekretaris Daerah (Sekda) baru Kota Jogja, Aman Yuriadjaya? Sesuai melantik Aman menjadi Pejabat Pimpinan Pratama Sekretaris Daerah Kota Jogja, serta Nasrul Khoiri sebagai tenaga ahli Wali Kota, HS menitipkan beberapa pesan.

"Tugas pertama sekda adalah, sukses untuk festival Jogja Kota dan segera berkordinasi dengan DPRD Kota," jelas HS sesuai pelantikan Sekda Kota Jogja di Gedung Pandawa Balai Kota Jogja, kemarin (2/10). Menurut HS, koordinasi tersebut juga mengenai proses pembahasan bersama anggaran yang

telah diputuskan oleh DPRD Kota. ~ Apalagi, lanjut HS, sekda baru ini skaligus merupakan ketua Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) Kota Jogja. "Harapannya sekda baru ini bisa ngesuhl (membimbing) ASN di wilayah kita. Karena dia kan pejabat pimpinan tinggi pratama," harapnya.

Karena itu mantan wakil wali kota Jogja itu meminta pada Aman agar secepatnya bisa menyesuaikan diri dan bisa berkomunikasi dengan DPRD Kota. Selain itu HS juga berpesan supaya mantan Asisten Umum Setda Kota Jogja itu bisa berperan sebagai komunikator pemkot dengan pemerintah daerah dan Kabupaten yang lain di wilayah DIJ. "Terutama bisa komunikasi dengan Pemprov DIJ. Karena Kota Jogja adalah ibu kota provinsi," pesannya.

Sebelumnya, Ketua DPRD Kota Jogja Danang Rudyatmoko juga berpesan kepada sekda baru untuk bisa melakukan harmonisasi dengan legislatif sebagai mitra kerja. Dia meminta segala persoalan tata kelola pemerintahan bisa didiskusikan dengan kalangan DPRD. "Ya sebelum diputuskan ada komunikasi dululah," pintanya.

HS menambahkan, Aman yang sebelumnya juga pernah menjabat sebagai Kepala Bappeda Kota Jogja itu dipilih karena memiliki nilai tertinggi hasil penentuan oleh tim panitia seleksi (pansel). Dari beberapa kandidat yang ada. Dengan pertimbangan kriteria yang ditentukan sebelumnya oleh pemkot. "Ya pastinya nilai paling tinggi yang ditentukan oleh pansel," kata HS. Aman dinilai memiliki sembilan ke-

cakapan ukuran untuk menyeleksi sekda. Beberapa diantaranya adalah selama sudah eselon II golongan 3C. Dan tidak menuju pensiun pada usia 57 tahun. Sebelumnya pun disebut pemilihan sekda ini melalui beberapa tahap antara lain mulai dari tes persyaratan, tes psikologi, penulisan makalah, dan wawancara. Dia menyisihkan rekan-rekannya di internal Pemkot Jogja. Karena pendaftar sekda Kota Jogja semuanya berasal dari pejabat eselon II di Pemkot Jogja.

Ketika dimintai komentarnya, Aman Yuriadjaya menanggapi kaitannya sebagai TAPD untuk berkoordinasi dengan dewan tentang pembahasan anggaran. "Proses berita acara anggaran sudah mulai tentu kami akan bersama dewan sesegera mungkin menyelesaikan itu semua," ucapnya. (cr15/pra/er)

Instansi
1.
2.
3.
4.
5.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005